

Cuba assiste pour la première fois au dialogue postérieur au Forum des îles du Pacifique



Sydney, 2 août (RHC/Xinhua).- Cuba a participé pour la première fois au dialogue postérieur au Forum des Îles du Pacifique qui s'est tenu aux Iles Palaos en Océanie.

L'ambassadrice de Cuba dans la région, María del Carmen Herrera a signalé que notre pays partage des valeurs communes sur les thèmes de la conférence comme cela est le cas des océans et du changement climatique.

Ces 10 dernières années, Cuba a renforcé sa présence dans la région à travers toute une série de programmes dans le secteur de la santé. « Depuis 2005, nous envoyons des médecins cubains dans des pays insulaires du Pacifique à leur demande. Nous avons commencé aussi à accorder des bourses à des jeunes de ces pays voulant faire leur médecine à Cuba, comme une façon de développer leurs ressources humaines » a indiqué María del Carmen Herrera.

« Cuba fournit actuellement du personnel médical à des pays du Pacifique et près de 200 jeunes des îles du Pacifique font des études de médecine et de premiers secours à La Havane. Ils ont commencé à arriver à Cuba en 2006 et les premiers médecins diplômés de Kiribati sont de retour à Tarama. Ils y

travaillent dans un type d'internat sous la supervision de médecins cubains » -a-t-elle ajouté.-

Le président de Îles Palaos, Tommy Remengesau a déclaré qu'il est important pour les pays du Pacifique d'avoir divers types de coopération internationale. « Nous n'avons pas besoin de politique mais de partenaires, de gens conscients de ce qu'est notre avenir et désirant coopérer avec nous pour parvenir à avancer sur la voie correcte , -a-t-il signalé avant d'ajouter :

« Cuba apprend à nos fils et à nos filles la profession de la médecine à travers l'octroi de bourses pour qu'ils étudient ».

Le changement climatique, la soutenabilité et l'Océan Pacifique ont été les thèmes fondamentaux d'un sommet spécial qui s'est tenu aux Palaos mardi dernier et auquel ont pris part plus de 300 délégués y compris des chefs d'État ou de gouvernement, des ministres et de hauts responsables des gouvernements des îles du Pacifique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30064-cuba-assiste-pour-la-premiere-fois-au-dialogue-posterieur-au-forum-des-iles-du-pacifique>



Radio Habana Cuba